

## “Gran éxito del primer Campus de baloncesto en la Scuola Italiana de Copiapó en su aniversario 33°

**D**el 6 al 8 de septiembre de 2024, la Scuola Italiana de Copiapó celebró su aniversario 33° con una actividad deportiva inclusiva que marcó un hito en la historia de la institución: el primer campus de Pallacanestro. Este evento deportivo no solo destacó por su carácter formativo, sino también por su enfoque en la integración y la solidaridad, beneficiando a todos los participantes, incluidos los deportistas de la Teletón Copiapó a cargo de la profesora Francisca Chávez Monárdes preparadora física a cargo de la unidad de ejercicios y deportes adaptados.

Durante el campus, los estudiantes de la Scuola Italiana, fueron guiados por tres destacados profesionales, tuvieron la oportunidad de perfeccionar sus habilidades en baloncesto. Felipe Rodríguez Viveros, ex entrenador de la selección chilena U17, encargado de la tecnificación, compartió su conocimiento sobre táctica y estrategias del deporte, mientras que Jorge Carrizo Largo, magister en Ciencias de la Actividad Física, se dedicó a la evaluación física de los participantes, implementando pruebas físicas y mediciones que enriquecieron el aprendizaje y desempeño de los estudiantes, generando un proceso de seguimiento continuo y asesoría deportiva con la finalidad de potenciar el rendimiento deportivo.

El enfoque del equipo técnico de Alquimia Basket ha sido pulir las habilidades de los deportistas y fortalecer las estrategias de juego, lo que ha permitido que los jugadores y equipos en general logren sus propósitos deportivos por medio de la asesoría técnica-táctica, física y psicológica estableciendo un sello de profesionalismo durante las intervenciones deportivas.

Uno de los momentos más importantes del evento fue la actividad solidaria junto a los niños de la Teletón, en la que se reali-



zó un partido de exhibición de básquetbol 3x3 en silla de ruedas. Esta actividad no solo fomentó el deporte, sino que también promovió la integración de grupos minoritarios, a menudo desplazados de las actividades deportivas convencionales. El campus sirvió de plataforma para demostrar que el deporte es un espacio inclusivo, accesible para todos, sin importar las capacidades físicas, logrando concientizar a los asistentes sobre la importancia de inclusión en nuestra comunidad.

Como parte de esta celebración, se realizó además una visita al Colegio Padre Negro de Caldera junto a los entrenadores visitantes, donde se llevó a cabo el lanzamiento de una liga regional de básquetbol 3x3, que tendrá lugar del 14 y 15 de septiembre en el polideportivo elige vivir sano Caldera gestionado por el director del centro de entrenamiento Alquimia Basket Sr. Luis Fernández Peña junto al gerente general de la corporación de deportes de caldera Sr. Pedro Salinas Moraga. Este evento forma parte de una serie de actividades

que buscan promover el deporte entre las instituciones de la región.

Asimismo, se concretaron importantes alianzas estratégicas de cooperación con la Universidad de Atacama y la Teletón Copiapó, reforzando el compromiso de la Scuola Italiana de Copiapó con el desarrollo integral de sus estudiantes y la comunidad, a través del deporte y la inclusión.

Para el organizador del evento, Luis Fernández Peña, Director de Alquimia Basket y Jefe del departamento de Educación Física de la Scuola Italiana di Copiapó plantea que “como organización deportiva hemos decidido tener un rol activo en la formulación de políticas que incentiven el deporte en la región, ofreciendo espacios de participación activa donde los jóvenes pueden desarrollar habilidades socioemocionales cruciales para su crecimiento personal, como la resiliencia, la empatía y el manejo de conflictos. Esto es especialmente importante en una región que enfrenta altos índices de problemas psicosociales. Estos espacios no solo contribuirán a mejorar la salud física de los estudiantes, sino que serán un componente esencial para su bienestar emocional y su desarrollo integral como miembros activos de la sociedad”

### EXTRACTO

Ante el Segundo Juzgado de Letras de esta ciudad, ubicado en calle 14 de julio s/n Vallenar, en audiencia del día 24 de octubre de 2024, a las 12:00 horas, se rematará el inmueble de propiedad de doña Gertrudis del Carmen Morales Marín, ubicado la localidad de El Tránsito s/n, comuna de Alto del Carmen, Provincia de Huasco, Tercera Región de Atacama, que corresponde a un inmueble rural, inscrito a fojas 1301 N°1076 del año 2000 en el Registro de Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de Vallenar, Rol de avalúo N° 08008-00194, de la comuna de Alto del Carmen, correspondiente al segundo semestre de 2024. Mínimo de la postura será de \$ 6.000.000, que corresponde a lo estipulado en las bases de remate. Inmueble que tiene los siguientes deslindes: NORTE: Lote N° 4 de Pedro Morales en 28,35 mts, separado por cerco. ESTE: Camino Público de Alto del Carmen a Conay en 10,60 mts, separado por cerco: SUR: Lote N° 6 de Luis Zuleta en 26,55 mts separado por cerco. OESTE Propiedad particular en 10,30 mts, separado por cerco. Interesados deberán presentar boleta de consignación bancaria o vale a la vista a la orden del Tribunal por la suma correspondiente al 10% del precio mínimo fijado para la subasta. Mayores antecedentes en expediente voluntario, sobre Bienes Raíces, Autorización de enajenar Rol V-492-2023; en la secretaria del Tribunal o en página web del Poder Judicial: [www.poderjudicial.cl](http://www.poderjudicial.cl). Vallenar, 11 de septiembre de 2024.-

